

Les délégations de paix du gouvernement et des FARC-AP appellent les Colombiens à soutenir le processus



Bogata, 4 juin (RHC-EFE-PL)- Les délégations de paix du gouvernement et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple ont appelé les Colombiens à soutenir le processus qui est en cours à La Havane depuis novembre 2012.

Les délégations menées par Humberto de la Calle, pour le gouvernement et Iván Márquez, pour les FARC-AP respectivement, ont débuté des réunions préparatoires pour aborder le thème des victimes de la confrontation, après avoir obtenu des accords dans trois des six points de l'agenda signé.

Humberto de la Calle a déclaré que les consensus obtenus en matière de développement agricole, de participation politique et de solution des cultures illicites représentent les transformations nécessaires pour que le conflit ne se répète jamais.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24925-les-delegations-de-paix-du-gouvernement-et-des-farc-ap-appellent-les-colombiens-a-soutenir-le-processus>



Radio Habana Cuba